



Para conmemorar el **Día Internacional de la Juventud** que se celebra el 12 de agosto, el Consell Insular de Formentera desde la Conselleria de Bienestar Social y Juventud organizó en el **Casal de Joves** un concierto que se

realizó el viernes día 13 de agosto a cargo de

Formentera United: músicos jóvenes de Formentera.

El 17 de diciembre de 1999, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó la recomendación de la Conferencia Mundial de Ministros de Asuntos de la Juventud (Lisboa, 8-12 de agosto de 1998), para el 12 de agosto se declarara Día Internacional de la Juventud. Esta resolución se materializó con la primera celebración del Día Internacional de la Juventud en agosto de 2000.